

Die Doppelmesse in Löbau war ein großer Erfolg



Die Stände waren zur Doppelmesse „Feiern & Genießen“ sowie „Reisen & Vital“ sehr gut besucht. Die Aussteller präsentierten sich und ihre ganz individuellen Angebote. Fotos: fum

■ Die Doppelmesse „Feiern & Genießen“ sowie „Reisen & Vital“ feierte am vergangenen Wochenende in der Löbauer Messe- und Veranstaltungshalle eine gelungene Premiere.

Löbau. An beiden Tagen standen – vereint unter einem Dach – die schönen Dinge des Lebens im Mittelpunkt, eben feiern, genießen, reisen und vital sein. Über 90 Aussteller präsentierten sich und ihre ganz individuellen Angebote einem großen Publikum. Besucher stießen an den liebevoll und originell ausgestalteten Ständen unter anderem mit edlen Tröpfchen an, kosteten speziell zubereitete kulinarische Köstlichkeiten, ließen sich in die Ferne entführen und von besonderen Ausflugszielen in der Region verzaubern, bekamen Einblicke in die neuesten Beauty- und Fitnessrends vermittelt, testeten neue Automodelle und holten sich viele Tipps und Inspirationen rund um die genannten Themen der

Doppelmesse. Unter anderem auch, wie und wo Sie Ihre ganz persönlichen Familienfeiern entsprechend Ihres Geldbeutels ausrichten können, damit das Fest unvergesslich und immer in guter Erinnerung bleibt. Ein abwechslungsreiches, kurzweiliges Bühnenprogramm mit Moderation, Modenschauen, Musik, Tanz, Schaukochen, Schaufrieren, Verkostungen, Firmenpräsentationen und Fachinformationen unterhielt die Gäste an beiden Tagen und lieferte weitere Anregungen rund um die schönen Dinge im Leben dazu. Auch die Aussteller waren sehr zufrieden. **Ulf Künzelmann, Inhaber der Firma „Komm mit – Reisen“** in Eibau, freute sich über die gute Zusammenarbeit mit den Veranstaltern und die große Resonanz zur Doppelmesse: „Die Besucher kamen von überall her – unter anderem aus Niesky, Görlitz, Bautzen, Löbau, Zittau und sogar bis von Pirna. Viele davon haben sich für bestimmte Reisen interessiert. Wir



Ein abwechslungsreiches, kurzweiliges Bühnenprogramm – unter anderem auch mit Modenschauen – unterhielt die Besucher der Doppelmesse.

selbst mussten schon am Samstagnachmittag noch zusätzliche Reisekataloge auslegen. Die nächsten Tage werden zeigen, inwieweit wir davon auch profitieren.“ **Henry Engemann, Inhaber der gleichnamigen Firma „Engemann – Alte Wäscherei, Veranstaltungshaus, Schlauchbootverleih“** in Hirschfelde, war sehr positiv vom großen Interesse der Besucher angetan: „Wir haben mit unserer Präsentation Flagge gezeigt, den Kundenstamm gepflegt und weiter ausgebaut. Inwieweit das Früchte trägt, werden wir sehen.“ **Peter Schulz, Inhaber des Löbauer Schlafstudios in Löbau**, empfand das Bühnenprogramm als sehr informativ: „Wir sind sehr zufrieden mit dem Messeauftritt. Die Kunden waren sehr interessiert. Wir haben sogar Aufträge akquirieren können.“ **Ulrike Konrad vom Bereich Marketing der Kulturinsel Einsiedel** sagt: „Wir haben bisher nicht so viele Erfahrungen mit Messen gesammelt. Wir hoffen, dass die

große Anzahl an älteren Besuchern demnächst mit ihren Enkeln zu uns kommen.“

Enrico Berger vom Organisationsteam zog folgendes Fazit: „Die Reaktionen der Besucher und Aussteller haben uns gezeigt, dass wir mit der Premiere der Doppelmesse sehr zufrieden sein können. Sicher haben wir auch einige Dinge erkannt, die wir noch verbessern können. Daran werden wir arbeiten.“ Enrico Berger bedankt sich ganz herzlich bei dem gesamten Team des Messeparks Löbau um Joachim Birnbaum und Sarah Weiß für die gute Unterstützung, bei den vielen Besuchern, die zahlreich nach Löbau strömten, und ganz herzlich bei den Ausstellern, die mit ihren originellen Messeständen und Präsentationen zum Gelingen der Veranstaltung beitrugen.“

Steffen Linke

@ Weitere Fotos im Internet unter: www.messe-sachsen.de



Nicht nur Reisen in ferne Länder wurden auf der Messe "Reisen & Vital" angeboten. Auch Ausflugsziele in der Region, wie hier die Greifvogelwarte Lawalde, wurden kurzweilig präsentiert.



In der benachbarten Blumenhalle fand zur gleichen Zeit die Katzenschau statt. Einige Prachtexemplare (mit Frauchen und Herrchen) statteten auch der Doppelmesse einen Besuch ab.